

AU LYCEE PROFESSIONNEL AGRICOLE HONORE DE BALZAC, UNE COLLABORATION A BENEFICE RECIPROQUE AVEC SUPAGRO MONTPELLIER

Depuis plusieurs années le Lycée Professionnel agricole de Castelnau-le-Lez collabore avec SUPAGRO Montpellier dans le cadre de projets devant répondre à une demande précise de l'établissement sur laquelle doivent plancher les élèves ingénieurs de première année.

Cette année, le projet visait à étudier la mise en place d'un modèle d'habilitation sanitaire pour la halle technologique agro-alimentaire de l'établissement afin de pouvoir mettre à disposition des élèves des filières Bio-industries de Transformation et des professionnels du secteur agro-alimentaire un outil conforme aux normes en vigueur.

Ce sont quatre étudiants encadrés par un enseignant de l'établissement et un maître de conférence de l'Institut des Régions Chaudes (IRC) qui ont porté ce projet dont la restitution a eu lieu en fin d'année devant un jury au sein de SUPAGRO. Les préconisations apportées à l'issue des études et recherches menées vont maintenant faire l'objet d'une mise en œuvre par les équipes du lycée dans le cadre de la formation des élèves.



Les étudiants et les membres du jury à l'issue de la soutenance du projet